

28 avril 2020

## Réaction de Mgr Eric Aumonier au plan de déconfinement gouvernemental

---

Dans la continuité du [communiqué du Conseil Permanent](#) réagissant au plan de déconfinement de notre pays, je tiens à exprimer, moi aussi, mon incompréhension : le renvoi de toute possibilité de célébration au-delà du 2 juin exclut de fait la liberté de culte du principe de déconfinement progressif mis en avant par le gouvernement. La confiance ne semble pas être accordée aux fidèles et aux prêtres pour faire preuve de la prudence et de la responsabilité qu'ils ont pourtant manifestées jusqu'à présent...

Je ne peux que souhaiter que ces décisions gouvernementales restent ouvertes à un vrai dialogue. Je me donne quelques jours pour réfléchir aux mesures à prendre dans les Yvelines et faire face, avec vigueur et créativité, au nouveau contexte ainsi créé.



Mgr Eric Aumonier,

Evêque de Versailles pour les Yvelines

Versailles, le 28 avril 2020

Contact presse : Clémence Le Grelle  
06 81 55 17 08 [clemence.legrelle@catholique78.fr](mailto:clemence.legrelle@catholique78.fr)